
Protokoll:

Die CDU-Fraktion begründet den gemeinsamen Antrag.

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0102/2023).

Rm Ackermann (Bündnis90 / Die Grünen-Fraktion) fragt nach, ob es eine
Verrechnungsmöglichkeit gäbe, wenn die Grundsteuer unterhalb- und die Gewerbesteuer
oberhalb der Nivellierungssätze läge.

Rm Schöll (FDP-Fraktion) fragt nach, ob die Landesregierung vorgeben könne, die
Hebesätze auf das Nivellierungsniveau zu heben, sollte Koblenz darunterbleiben.


